

Saint-Augustin, 6 octobre 1881.

Monsieur,

Permettez à madame Mignault et à moi de vous exprimer la douleur que nous ressentons pour le grand malheur qui vous frappe. En attendant que nous prenions des moyens plus efficaces pour vous venir en aide, permettez-moi d'offrir de grand cœur l'hospitalité à vous et à vos messieurs. Nous ne pourrions peut-être pas vous rendre le séjour agréable, mais nous ferons ce qui sera en notre pouvoir.

Veillez me croire, M. le Supérieur, un enfant qui n'a peut-être pas toujours été, au collège, ce qu'il devait être, mais qui a conservé beaucoup d'amour pour son *Alma Mater*.

DOCTEUR P. Z. MIGNAULT.

Petite Correspondance.

TÉMOIGNAGE DE SYMPATHIE.—ECHOS DE L'UNIVERSITÉ-MATHIEU.—

LE SAC DE MENTOR.

M. Gaspard Dauth, Directeur de l'Académie Saint-Grégoire de Nazianze, du Séminaire de St-Hyacinthe, a bien voulu communiquer au président de notre Académie Saint-Charles, les lignes suivantes que nous sommes heureux de reproduire :

Séminaire de St-Hyacinthe, 6 octobre.

Etrange destinée des choses humaines ! mercredi soir, nous applaudissions aux paroles éloquentes de l'illustre représentant de Sa Majesté dans la province de Québec. Pendant qu'il adressait des éloges flatteurs à notre Séminaire de St-Hyacinthe, et qu'il rappelait avec bonheur le souvenir de la maison où il a été formé à la science, et dont il est la gloire, les murs chéris de cette *Alma Mater* s'effondraient dévorés par l'incendie. Le collège de Ste-Thérèse n'existait plus. Fondé au prix de sacrifices sans nombre et de travaux incalculables, l'une des plus célèbres pépinières d'hommes de talent dans notre pays, cette maison venait de voir s'anéantir en un moment l'avenir brillant qui semblait lui être réservé..... Mais non, ce collège dont le passé est si glorieux, qui a produit tant de célébrités littéraires et politiques, n'est pas mort pour l'avenir. La patrie reconnaissante pour ses services passés le fera renaître de ses ruines, et il sub-